
Wir fertigen unsere Schalungen in nahezu jeder Form nach Ihren Angaben und Zeichnungen.
- Ab einem O von 120 mm können wir runde Aussparungen mit der großen Profilierung von 10 x 26 mm liefern.
- Durch die Wellprofilierung von 10 x 26 mm nach innen und außen ergibt sich eine sehr hohe Stabilität.
- Diese Aussparung eignet sich optimal als Schalung für ein Verankerungssystem, z.B. Maschinenfundamente, bei denen in
  der Regel sehr hohe dynamische Kräfte auftreten.
- Im Vergleich zur eckigen, wellprofilierten Aussparung müssen die runden Aussparungen erst bei wesentlich größeren Abmes-
  sungen ausgesteift werden.

Sonderschalung für Maschinenfundamente
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Tailored shuttering for machine foundations 

We can make shuttering in virtually any shape to your specifications and drawing/s.   
- From a Ø of 120 mm up we can supply the large 10 x 26 mm profiling with circular cavities.
- The corrugated cross-section of 10 x 26 mm internally and externally yields very high stability.   
- The cavity here is optimal as shuttering for an anchoring system, e.g. machine foundations, in which very high dynamic  
forces usually arise. 

- Compared to square corrugated cavities the round ones only need reinforcing if they are very much larger. 


